



Solidarität wird in Laakirchen großgeschrieben

LAAKIRCHEN. Zusammen für den guten Zweck ließen die Mitarbeiter der Raiffeisenbank Salzkammergut Nord, der Pfarre Laakirchen, der Pfarre Lindach, der Evangelischen Tochtergemeinde Laakirchen und dem Verein LaafIT insgesamt 80 Kinderaugen aus Familien mit wirtschaftlich schwierigeren Verhältnissen strahlen. „Es ist schön so einen großen Zusammenhalt innerhalb der Gemeinde zu erfahren und Menschen in einer Gemeinschaft zu wissen, die jederzeit selbstlos für andere eintreten und helfen“, freut sich Eva Plasch, die Sachbearbeiterin für Soziales in der Stadtgemeinde Laakirchen, bei der die Fäden für diese Aktion zusammenlaufen. Auch Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger ist von der Aktion begeistert: „Laakirchner helfen Laakirchner – diese unmittelbare und direkte Hilfe zeugt von großer Solidarität in unserer Stadt“.



v.l.n.r.: Eva Plasch (Sozial-Sachbearbeiterin SGL), Johannes Winkler (Evang. Tochtergem.), Maria Prüwasser (Pfarre Lindach), Bgm. Ing. Fritz Feichtinger, Katharina Prall u. Helmut Nedomlel (Verein LaafIT) und Sabine Egger (Raiffeisenbank Skg. Nord).